
セッション感想 

 

 
いつも緊張してしまうんです‥‥ 

常に考えてしまって… 

という事で 

これはアセンションディクシャ大活躍の予感で(笑) 

ディクシャをさせて頂きました 

  

呼吸がしやすい！！！びっくり！！なぜか涙が出そうになった  

  

翌日  

言葉であらわしにくいのですが、気持ちが優しくなったきがし、 

職場、家でもイライラすることが、今はありません 

昨日なんかわかりませんが、主人がスーパーでお寿司食って来てくれました😊 

今も凄く Jnko さんにお会いしたです 

 

 

 

 

 

これまでワークショップで参加したことがあったのですが 

どうしても個人セッションを対面でしてもらいたい！！！ 

という気持ちが湧き上がり、 

即、セッションの申し込みをしました。 

 

早かった！・・・セッションを申し込んだ時から始まっていたのだと思います 



 

 

色々な宇宙史のハイヤーセルフがどんどん出て来ました。 

 

Jinko さんに会いたい！と思ったのはこの為だったのですね！！ 

 

新アセンション宇宙が始まっている事を知らないく 

 

おちゃめなハイアーセルフ「えッ？！」そうなの？←感覚がリアルに分かりました。 

 

おもしろい。私も、私も、私も………とここぞとばかりに 

 

ハイアー達がやって来るのにはびっくりしました 

 

「八咫烏？修験のハイアー」 

 

「地球を取り巻く宇宙を護っている龍神エネルギー体」…… 

 

デカかった！これが私の顔面に降りていた。 

 

「手をつないで楽しそうにやって来た子供のようなハイアー」 

 

Jinko さんの誘導で私の宇宙史のハイアーセルフが感覚として、 

 

私の光の柱に入って上昇していきました。 

 

とても神聖で、美しく、軽やかに、 

 

晴れやかに、自由であり、愛そのものでした。 

 

私の大切な一部 皆アセンションしたいんだな！と実感しました 

 

私が知っているのに、新アセンション宇宙がある事を知らないって 

 

高次なのに…？と不思議に思って Jinko さんに質問すると 

 



天界のハイアーは自分がいる次元より上の次元の事は分からないのだそうです 

 

新アセンション宇宙とは、 

 

この宇宙を超えた次元なので分からなくて当たり前だと！ 

 

お聞きし…なるほど…納得 

 

だからこそ地上にいる肉体を持った私の意識が大事だと 

 

いう事がとても分かりました。 

 

ありがとうございました。 

 

これからも宜しくお願いします。 

 

 

 
先日はセッションをしてくださりありがとうございました。 

ハイヤーセルフからのメッセージを 

言葉で受け取ったことがなかったのですが、 

とても分かりやすく説明してくださり 

本当にありがとうございました。 

 

ツインソウルのことを悩んでいたのですが、 

どんな状況であっても自分が人生の主人公であって、 

自分の使命を生きることが大切なのだ 

ということがわかりました。 

 

頭頂辺りに届いてるエネルギーが 

セッション中に左半身だけ下までエネルギーが 

通ったのが体感でわかりました。 

右半身にエネルギーが降りないのは 



今の私にまだ課題が残っているからだと思います。 

課題を克服しながら より良く生きることで 

自分も周りの人も幸せになるのだと思いました。 

 

 

 

サクラカフェ 🌸ヒーリングフェアでした。 

やっと受けられた ‼️おなじみ Jinko さんのアセンションの扉  

❣️凄すぎる 😱 

エネルギーというか、光というか、 

私の頭上で電気つけましたか〜状態。ここまで凄かったのですね 😍 

 

私が高次の人と繋がって、聖母としてパワーを与えるバトンという事を 

分かりやすく話て下さったのでとても納得です(๑˃̵ᴗ˂̵) ❣️ 

 

 

 

 
先日はありがとうございました～ 

『アセンションディクシャ』は 

ワタシはこういう『体感』ってのがよく分かんない人間で 

別の方の（遠隔）ヒーリングってのも何度か受けたコトありますが 

今まで眠くなるコト以外に感じるコトはあまりありませんでした 

 

でも Jinko さんのディクシャは感じました 

カラダが…特に胸の辺りが熱くなってる気がしました！ 

…が、コーフン状態で体温が上がってただけなのかもですが 

それと、顔が…おでこから目の辺り 

これはマジで熱く感じましたね！ 

まぁ目をつぶってたんですが 

視界(？)が真っ白に光ってました 

 



ココロ的には過去のコトがいろいろ思い出されてきています。 

でもそれは目を背けたくなる程の感情ではなく 

「こういう思い癖にも注目しといた方がイイよ」って 

夢でお知らせしてくれるような感じで 

しばらく忘れていたテーマでまた自分に向き合う機会を与えてもらって 

とても新鮮で有難く感じています。 

 

それよりも、 

そういえば自分はこんなコトがスキだったんだ… 

出来ればずっとやってたいんだ…というコトが 

過去を思い出すコトによって 

なんとなくではなくはっきりと分かり 

この夏ごろから模索してた「進むべき道」が定まりました！ 

 

ホント宇宙は絶妙なタイミングでチャンスを与えてくれますね♪ 

 

あとアファメーションとしていただいた言葉 

これを唱えながら 

自分の胸の辺りにある窓をパーッと開けて 

「わぁ～！」って叫ぶ感じをイメージして下さいって 

なんかこのアファメーション…すごいパワーになってます 

 

Ｊｉｎｋｏさんはセミナーの時から柔らかくて 

温かい感じのヒトだなと思ってました。 

アセンション勉強会とか、またチャンスがあれば参加したいです！ 

依存じゃないですよ！(笑) またＪｉｎｋｏさんに会いたいんですよ！ 

このご縁がずっと繋がっていけばイイなと思っています 

ホントにありがとうございました。 

またお会いできるチャンスがありますように♪ 

 

 

 
先日は、ワクワク楽しいセッションを 

本当に、ありがとうございました～＼(^o^)／ 



  

一言で言えば、 

Ｊｉｎｋｏさんに出会えてよかった！！！ 

Ｊｉｎｋｏさんのセッションを受けてよかった！！！ 

 

セッションでは 

Ｊｉｎｋｏさんの体験をお聞きしながら 

愛（ハート）について、コラボさせていただきました。＾＾ 

 

その中で気づいたことは、 

ハートがひらけば、愛になるのではなく、 

愛を出せば、ハートがひらく！！！ということでした。＾＾ 

 

そして 

目の前の大切な人の幸せを願いつづける。 

目の前の大切な人を愛しつづける。 

そのことがとても大切なことだと、強く感じました。＾＾ 

 

セッションが終わったあとにしていただいたハグハグハグで、 

太陽の光のような、 

ポカポカあたたかい気持ちになりました。 

 

 
 

先日はセッションをありがとうございました 

 

お話を聞いている中で 

 

すでに私の中心が熱くなり 

 

すごくＪｉｎｋｏさんと繋がっている感覚 

 

お互いの中心ハートがひとつになっている 

 

感じで、まるで自分が太陽になっているようでした 



 

そして私に必要なアファーメーションを 

 

お伝え頂いてアセンションディクシャをしてもらったら 

 

上から莫大なエネルギーが降りてきて 

 

そして中心から眩しいくらいの太陽の光が 

 

拡がり出したのを感じました 

 

凄く楽しいワクワクしたコラボセッション 

 

ありがとうございました 

 

 

 

同じ職場の方のセッション 

ご主人と息子さんの事で悩んでいらしたので 

視覚でも分かるようにカードセッションをしました 

 

引いたカードは[家族愛]のカード 

出てきた言霊は「ご主人に愛の告白してますか？」 

友人 「NO〜」 

アドバイスは…じゃ帰ってご主人に「愛してる」って言ってみて 

 



友人 「無理無理・・・絶対無無理 

長年一緒にいて嫌な面もあるかもしれないけれど、 

勇気がいることかも知れないけど 

ご主人としてではなく、一人の存在として 

「愛してる」って言ってみて！ 

きっと何かが変わるよっ！とアドバイスさせて頂いて 

ヒーリングをしたのです〜 

降りてきたエネルギーの大きいこと  

私も「びっくらポン」(笑) 

友人は？とみると目がテン(笑) 

・・・もちろん友人はヒーリングなんぞうけるのは初めて 

なわけで・・「これはなんなんだー」状態(笑) 

それだけのエネルギーを受け取る器をお持ちだということ 

＆目覚めて欲しくて欲しくてたまらない 

友人のハイアーの愛をとても感じたのでした。 

 

その後の友人は？というと激変！！ 

家族も激変！！(笑) 



ということでその激変ぶりは・・・↓ 

じんこさんに主人に「愛してる」って言ってみて 

と言われて・・・とても「無理無理」と思って帰ったのですが 

主人の顏をなぜながら「愛してる」と言っていました(笑) 

もう…別人の私が現れてやっているとしか思えない 

不思議な体験でした 

主人はといいますと・・・ 

もう「ありがとうありがとう」とまるで子供のように 

感謝するのです。←普段はアル中状態です 

 

そして、翌日、一番ビックリしたことが 

30 年近く私の母と夫はあまり仲が良くなかったのですが 

夫がはじめて母から名前を呼んでもらったと 

大喜びしておりました 

普段は、あの、とか お宅、とかしか呼んでくれていな 

くって、多分もうずっとそうなんだろうなと諦めていたんです。 

(私の母と同居なのです) 

そして悩みの種であった二十歳の息子も 



自分の進むべき道を見つけ第一歩を踏み出すことを 

息子自身が自ら決めました 

なんでこんなにも変わったのか！びっくり不思議 

としか言いようがないのですが 

おかげで家の中が明るく幸せになってきています 

ありがとうございました。 


